



Le printemps a déjà frappé à la porte et la météo clémente annonce

la «BEA Cheval». Le SWISS FARRIER TEAM, sous la houlette de Roland Bossard,

veut saisir cette occasion et présenter au public de la BEA/CHEVAL

la profession de maréchal-ferrant sous son meilleur angle.

## «Le maréchal-ferrant à la BEA Cheval»

Le CO a mis sur pied un projet que l'on a encore jamais vu sous cette forme en Suisse. Pendant toute la durée de la BEA, on verra un programme piloté par le SWISS FARRIER TEAM qui devrait attirer et enthousiasmer le public.

Sur une surface de 360 m<sup>2</sup>, on entendra résonner les marteaux sur les enclumes pendant 10 jours. Un grand public bénéficiera d'un aperçu des professions de maréchal-ferrant et de constructeur métallique orientation travaux de forge. Les apprentis, les forgerons-ferronniers d'art et les maréchaux-ferrants nationaux et internationaux ont une occasion unique d'entraîner leur dextérité sous la meilleure direction et de montrer leur savoir-faire lors de concours.

**Vendredi 15 mai 2009**, les apprentis de tous les niveaux auront l'occasion d'apprendre et d'entraîner, selon leur niveau, les acquis de base ou les finesses du parfait maréchal-ferrant. Cet entraînement ne sera pas seulement un exercice idéal pour le concours des apprentis de mercredi et jeudi, mais également une excellente préparation pour l'examen de fin d'apprentissage.

**Samedi 16 mai 2009**, ce sera au tour de l'élite de s'entraîner. A cet effet,

Aron Gygax a engagé un top shot international. Spécialement pour le concours du week-end à venir, mais également pour les grands tournois de maréchalerie tels que Liverpool ou Calgary, les participants seront tous formés pour le ferrage de roadster et de fers spéciaux pour cheval de trait.

**Dimanche 17 mai 2009**, l'AI forgeron organise un concours de forgerons sous la direction de Matthias Wickli. Les forgerons devront faire appel à leur fantaisie! Après le concours, les pièces en fer forgé seront vendues aux enchères en faveur de la fondation Theodora. Le thème sur l'animal donnera vie à l'acier.

**Lundi 18 mai 2009**, Simon Aebi organise en collaboration avec l'Union métal du canton de Berne la «journée des maréchaux-ferrants». Avec cette manifestation, on veut notamment attirer l'attention des jeunes et des enfants sur le métier de maréchal-ferrant. Les classes scolaires pourront s'exercer à déformer l'acier. Bien entendu, il y aura également une démonstration de ferrage.

**Mardi 19 mai 2009**, Reto Zürcher dirigera le concours de forgerons pour les apprentis. L'œil, la précision et la créativité des apprentis seront développés et exigés. Les apprentis pour-

ront se mesurer les uns aux autres à armes égales grâce aux différents temps alloués.

**Mercredi 20 mai et jeudi 21 mai 2009** aura lieu le concours de maréchaux-ferrants pour les apprentis. Philipp Bühler prévoit un concours de deux jours avec des épreuves pour les catégories 3<sup>e</sup> année, 4<sup>e</sup> année d'apprentissage et les swiss skills. C'est la plateforme idéale pour réussir le saut dans la scène internationale.

Pour couronner la fin de la «BEA Cheval», le championnat suisse ouvert avec participation internationale se déroulera du vendredi 22 mai au dimanche 24 mai 2009. Philipp Bühler, le tenant du titre, devra se défendre face à une concurrence de plus en plus forte. Effet secondaire positif: le niveau des maréchaux-ferrants suisses augmente.

Pendant la grande soirée gala, on aura l'occasion de fêter ensemble, d'échanger des expériences avec les collègues étrangers et de nouer des contacts intéressants. La finale avec la remise des prix aura lieu le dimanche. Des prix magnifiques et des cadeaux souvenirs attendent les vainqueurs.

Philipp Fürst

Supporter:

